

# HIPSI

## Pendaftaran Bidang Wanwil Dilaksanakan Babinsa Koramil 0829-01/Kota Bangkalan

[AHSAN - BANGKALAN.HIPSI.OR.ID](https://AHSAN-BANGKALAN.HIPSI.OR.ID)

Jun 15, 2023 - 21:03



*Babinsa Koramil 0829-01/Kota Bangkalan bersama Kasubsie Keamanan Lapas Klas II B Bangkalan*

BANGKALAN, - Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0829-01/Kota Bangkalan melaksanakan Pendaftaran Bidang Perlawanan Wilayah (Wanwil) semester I Tahun 2023 di Lapas Klas II B Bangkalan pada Kamis (15/06/2023).



Dalam Kegiatan Pendataan Bidang Perlawanan Wilayah (Wanwil) Semester 1 tahun 2023 tersebut, Kasubsie Keamanan Lapas Klas II B Bangkalan, Nanang Setiawan menyampaikan, “Kami sangat berterimakasih sekali atas kunjungan Babinsa Koramil 0829-01/ Kota, dan siap membantu sebisa mungkin apa yang bisa dibantu sesuai bidang dan kemampuan yang ada.” Tuturnya.

“Kami juga mengharapkan bantuan dari Bapak TNI dalam pelaksanaan program-program Lapas seperti yang sudah dilaksanakan, seperti operasi keamanan penghuni Lapas dari barang-barang yang menjadi larangan di dalam Lapas yang bisa membahayakan kehidupan di dalam Lapas.” Sambungnya.

Sementara itu, Danramil 0829-01/Kota Bangkalan, Kapten CAJ Siswanto mengutarakan, “Pada hari ini, Kamis tanggal 15 Juni 2023, Koramil 0829-01/Kota Bangkalan melaksanakan Pendataan Bidang Perlawanan Wilayah yang melibatkan seluruh anggota Babinsa dengan harapan, melalui pendataan ini akan mendapatkan data yang valid berkaitan dengan kekuatan wilayah yang ada.” Tutur Danramil.

Danramil lantas melanjutkan, “Diantaranya, anggota TNI aktif, anggota TNI yang sudah purnawirawan, kekuatan-kekuatan lainnya seperti organisasi-organisasi masyarakat yang ada, kemudian komponen Hansip, wanra dan lain sebagainya. Kesemuanya itu diharapkan menjadi komponen kekuatan Perlawanan atau ketahanan wilayah yang ada.” Sambungnya.

“Apabila suatu saat, komponen-komponen dibutuhkan oleh negara dalam rangka pertahanan wilayah. Sehingga pendataan-pendataan ini akan memudahkan Komando tetitorial ini mengerahkan komponen yang ada.” Pungkasnya.